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平成２２年生駒市教育委員会第８回定例会会議録 

 

１ 日 時 平成２２年８月２７日(金) 午前１０時～午前１０時３０分 

 

２ 場 所 生駒市役所 ４０１・４０２会議室 

 

３ 審査事項 

(1) 平成２２年度（平成２１年度対象）生駒市教育委員会の活動の点検及び評価につ

いて 

(2) 平成２２年生駒市議会第４回（９月）定例会提出議案の意見について 

 

４ 出席委員 

委員長  中 井 公 人      委 員（委員長職務代理者）村 田 浩 子 

委 員  平 本 重 次      教育長  早 川 英 雄 

 

５ 事務局職員出席者 

教育総務部長    大津輪 幹 夫    生涯学習部長    長 田 二 郎 

教育総務課長    峯 島   妙    教育指導課長    井 上   廣 

学校給食ｾﾝﾀｰ所長  平 尾 嘉 宏    生涯学習課長    西 野   敦 

施設管理課長（中央公民館長兼務）上 埜 秀 樹 

南ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ館長  中 井 啓 雄    北ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ館長   岡 治 彦 

図書会館長     生 田 敏 史    教育総務課課長補佐  岡 秀 高 

教育指導課課長補佐  伊 東 英 治    学校給食ｾﾝﾀ-副所長 平 田 治 樹 

生涯学習課課長補佐  今 野 敏 夫    図書会館副会館長  向 田 真理子 

教育総務課（書記） 楠 下 崇 子 

 

６ 傍聴者 なし 
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午前１０時 開会 

 

○中井委員長：ただ今から、平成２２年生駒市教育委員会第８回定例会を開催いたしま

す。 

～～～～～～～～～～～～～～～ 

○中井委員長：日程第１、前回及び前々回会議録の承認を議題といたします。 

会議録につきましては、別紙のとおり調製しておりますが、いかがでございますか。 

 

≪ 異議なし ≫ 

 

○中井委員長：ご異議なしと認め、別紙のとおり調製することに決定いたしました。ご

署名をお願いいたします。 

≪ 署名 ≫ 

～～～～～～～～～～～～～～～ 

○中井委員長：続きまして、日程第２、本日の定例会の会期及び会議時間の決定を議題

といたします。 

私から本日の定例会の会期は本日一日とし、会議時間を本日午前１０時から午後５時

までとすることを提案いたしますが、いかがでございますか。 

 

≪ 異議なし ≫ 

 

○中井委員長：ご異議なしと認め、第８回定例会の会期は本日一日とし、会議時間を午

前１０時から午後５時までとすることに決定いたしました。 

～～～～～～～～～～～～～～～ 

○中井委員長：続きまして、日程第３、諸般報告です。 

９月の行事予定について、教育総務課、峯島課長、お願いします。 

 

≪ 教育総務課長 報告 ≫ 

 

○中井委員長：生涯学習部について、生涯学習課、西野課長、お願いします。 

 

≪ 生涯学習課長 報告 ≫ 

～～～～～～～～～～～～～～ 

○中井委員長：日程第４、報告第１４号、平成２２年度（平成２１年度対象）生駒市教

育委員会の活動の点検及び評価についてを議題といたします。 

教育総務課、峯島課長から報告を受けます。 

 

○峯島課長：日程第４、報告第１４号、平成２２年度（平成２１年度対象）生駒市教育
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委員会の活動の点検及び評価について、生駒市教育委員会教育長に対する事務委任等に

関する規則第６条第５号の規定によりご説明いたします。 

 本件につきましては、６月定例会で、教育委員会として自己点検を行っていただいた

ところです。その後、８月１０日付けで２名の外部委員の点検評価委員の方々から意見

書の提出があり、このたび議会や市民へ公表する最終版として製本いたしましたので、

ご報告するものでございます。 

なお、本日ご承認いただきましたら、速やかに 9 月市議会へ提出したいと考えており

まして、取扱といたしましては、教育委員会からの報告として本会議の諸般報告の中で

報告され、決算特別委員会の資料等になるものと考えております。 

また、市民の皆様には、今後ホームページ等で公表したいと考えております。 

 以上でございます。よろしくお願いいたします。 

 

○中井委員長：ただ今ご説明いただきましたが、質問等ございませんか。 

 ６月に自己点検した際、私たちからも意見を述べましたが、点検評価委員さんからの

意見書を読むと、同じようなことがポイントとして書かれているように思います。 

 私からも何度か申し上げている教育委員の欠員の問題を指摘されているほか、学校教

育では、幼稚園の希望者全員の受入れ、小学校 1 年生を対象にした３０人学級の実施、

全国学力・学習調査の結果の分析及びその後の活用、スクールボランティア事業等につ

いて、評価していただきました。また、幼稚園の耐震化について気にかけていただいて

います。 

 事務局はどのように感じていますか。 

 

○峯島課長：意見書については、点検評価委員さんから口頭でも説明をしていただきま

した。 

こちらから提出した報告書や資料を丁寧に読んでいただき、前年度との違いを加味し

ながら、また時には辛口の批評も入れながら意見書をまとめてくださいまして、真摯な

ご意見をいただいたと感謝しております。 

 

○中井委員長：それでは、本案につきましては、報告のとおり承認いたすことにご異議

ございませんか。 

≪ 異議なし ≫ 

 

○中井委員長：ご異議なしと認めます。よって日程第４、報告第１４号、平成２２年度

（平成２１年度対象）生駒市教育委員会の活動の点検及び評価については、報告のとお

り承認いたすことに決しました。 

～～～～～～～～～～～～～～ 

○中井委員長：続きまして、日程第５、議案第１５号、平成２２年生駒市議会第４回（９

月）定例会提出議案の意見についてを議題といたします。 
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 まず、教育総務部長、お願いします。 

 

○大津輪部長：日程第５、議案第１５号、平成２２年生駒市議会第４回（９月）定例会

提出議案について、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定によりま

して、教育委員会の意見を求めるものです。 

 議案書の２ページと資料をご覧ください。 

教育委員会が関係する議案は、平成２２年度生駒市一般会計補正予算（第２回）の１

件ございまして、学校給食センター、中央公民館、スポーツ振興課の３つの部署から補

正予算を提出するものです。 

財源につきましては、地方交付税が当初予算に比べまして約 460,000,000 円の増額補

正がなされたことから、これらを財源として老朽施設の改修や備品の購入を考えており

ます。 

それでは、学校給食センターの補正予算につきましては、私から説明させていただき、

その後、長田部長から生涯学習部について、ご説明いただきます。 

それでは、教育総務部でございますが、資料の２ページ目の上段でございます。 

今回の補正予算につきましては、学校給食センターにおきまして、来年度に予算計上

を予定していた維持修繕事業を前倒しして実施するとともに、老朽化により修理が必要

となった設備や厨房機器などの備品の取替えを行うため、補正予算をお願いするもので

ございます。 

 款８教育費、項６保健体育費、目３学校給食センター運営費でございますが、補正前

の額、283,321,000 円に 13,560,000 円を追加し、296,881,000 千円とするものでござい

ます。 

この内訳としましては、節１１需用費におきまして、修繕料といたしまして食器洗浄

機のコンベアーの取替え及び調理場等の天窓のコーキングを取替えるもので、2,900,000

円を予定しております。 

次に、節１５工事請負費としましては、今年度実施しました法定点検の結果、不具合

が発見された受変電設備の改修工事や空調設備の改修工事等を行うもので、2,300,000

円を予定しております。 

また、節１８備品購入費としましては、残飯を粉砕し脱水するための機械である厨芥

（ちゅうかい）処理システムや球根皮むき機等の厨房機器の更新を行うもので、

8,360,000 万円を予定しておりまして、合計で 13,560,000 円の補正をお願いするもので

あります。 

 

○中井委員長：続きまして、長田部長、お願いします。 

 

○長田部長：生涯学習部が所管いたします補正予算につきまして、ご説明させていただ

きます。 

資料２ページ目の下段をご参照願います。 
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まず、款８教育費、項５社会教育費、目２公民館費でございます。 

補正前の額に 20,800,000 円を追加し、191,943,000 円に増額補正をお願いするもので

ございます。 

これにつきましては、昨年度から進めてまいりました中央公民館の耐震診断の結果、

耐震補強が必要となってまいりましたので、補強工事の設計をさせていただきたく、委

託料で 6,500,000 円、また、サンホールにおきまして、老朽化等により使用不能となっ

てきておりますピンスポットライト等の緊急性の高い照明、音響設備の更新をさせてい

ただきたく、備品購入費で 10,540,000 円、修繕料で 3,760,000 円の増額をお願いするも

のでございます。 

次に、同じく資料２ページ目の上段の款８教育費、項６保健体育費、目２体育施設費

につきましては、補正前の額に 62,800,000 円を追加し、287,348,000 円に増額補正をお

願いするものでございます。 

これにつきましては、総合公園体育館及び井出山体育館におきまして、これまで部分

補修等で雨漏り対策をとって参りましたが、日に日に雨漏りがひどくなっておりますこ

とから、屋根の全面改修をさせていただきますとともに、井出山体育館につきましては、

老朽化と雨漏り等の影響によりアリーナが傷んでおりますので、改修をさせたいただき

たく、工事請負費で 62,800,000 円の増額をお願いするものでございます。 

以上でございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

○中井委員長：ただ今、ご説明いただきましたが、質問等ございませんか。 

それでは、本案につきましては、原案のとおりといたすことにご異議ございませんか。 

 

≪ 異議なし ≫ 

 

○中井委員長：ご異議なしと認めます。よって日程第５、議案第１５号、平成２２年生

駒市議会第４回（９月）定例会提出議案については、原案のとおりとすることに決しま

した。 

ほかにございませんか。教育指導課、井上課長どうぞ。 

 

○井上課長：平成２２年度全国学力学習状況調査の結果について、ご報告いたします。 

 今年度は、小学校５校と中学校６校が抽出校として参加いたしまして、概ね昨年度と

同様の数値と傾向を示しておりました。これから詳細な分析を行いまして、今後、教育

課程の編成や授業改訂に生かしてまいりたいと考えております。 

この４年間、ほぼ同じと言ってよいと思われますので、取り急ぎ簡単にご報告いたし

ます。以上でございます。 

 

○中井委員長：ただ今ご報告いただきましたが、委員の皆様から何か質問等ございませ

んか。 
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それでは、本日はこれにて閉会いたします。 

～～～～～～～～～～～～～～ 

午前１０時３０分 閉会 


